

私は、小さい頃から子供が大好きで、中学生の頃から 保育士になりたいと思っていました。

今までも、開園の立ち上げに関わってきましたが、今回、間取りから設置するものまで、こんなに任せてもらえたのは初めてです。保育士目線と母親目線の両方から理想の施設を作ることができ、毎日出勤するのが楽しみです。

キッズカルテを作っているので、毎回のお預かりの様子 を、ママさんやスタッフ同士で共有することができます。 木曜日と金曜日はいっぱいになることが多いですが、

月・火・水は比較的預けやすいですよ。

永瀬さんは、3人の娘さんがいるベテランママさんでもあり、私の子育ての悩みも相談ちゃいました! なないろレディースクリニックで、10歳と3歳の女の子を出産し、なないろが大好きになったそうです。なないろで出産してなないろが大好きになったスタッフさんが集まっているそうですよ!



スタッフは全員保育士 の資格者で、子育て経 験も豊富なベテランば かりなので、子育ての悩 みを相談されることも 多いですね。

久しぶりに、小さい子と 遊べて楽しかったな!



事務室でパリコン作業をしながらでも、 保育室の様子が見られるよう、窓の 位置が工夫されています。

こだわりの**「思いやりキッズドア」** 子供が手を挟んでも痛くない! 上の窓は大人がのぞける! 中の窓は立った子供がぞける! 下の窓はハイハイの子供がのぞける!

転んでも痛くないクッションフロア。

隣の乳児室の寝ている子供を 確認できる高さに設置された窓。 いろいろな ところに 工夫や思 いやりが あふれてい ました!

マをてう左乳つナがら済入にとえたあり、おコイまーくよ口授むーレる



